

## Oman Süd-Nord Angebot 28.03.-08.04.2026

Liebe Studienreise-Interessierte,

die Schwerpunkte der Omanstudienreise liegen im Süden und Norden sowie in Maskat, Nizwa und Umgebung. Die Reisezeit ist so gewählt, dass wir nach Beendigung des Ramadans reisen werden. Ein weiterer Grund für die Reisezeit ist die Rosenblüte, die nur im März/April zu sehen ist. Ebenso ist nicht unwichtig, dass die Temperaturen in dieser Zeit noch moderat sind.

In **Maskat** und **Mutrah** werden wir uns nur die wichtigsten Objekte (Sultan Qaboos Moschee, Palast des Sultans) und die Corniche (Uferstrasse mit Handelshäusern aus dem 19. JH) anschauen. Bereits am ersten Tag werden wir nach **Nizwa** fahren, um dort am nächsten Morgen einen noch authentischen traditionellen Viehmarkt beobachten zu können. Anschließend fahren wir mit Allradfahrzeugen durch die spektakuläre Berglandschaft des **Jebel Akhdar**. Hier werden wir uns die Rosenblüte anschauen und zusehen wie Rosenwasser hergestellt wird. Nach Besichtigung eines ungewöhnlichen Festungsturms, dem Besuch der Suqs fahren wir nach Manah, um dort die spektakuläre Lehmstadt Harat Al Bilad anzuschauen. Am Abend fliegen wir dann in den Süden. Wir werden mehrere Tage den Süden, die Region **Dhofar**, erkunden. In **Salalah**, der Hauptstadt des Weihrauchs im Südoman, einer Stadt zwischen Tradition und Moderne, erkunden wird den lebhaften Souk sowie eindrucksvolle Paläste und Moscheen. Die Region rund um Salalah ist geprägt von fruchtbaren Feldern und Plantagen, Wüstenlandschaften, wasserreichen Wadis und palmengesäumten Oasen sowie spektakulären Stränden. Mehrere Relikte mittelalterlicher Siedlungen und Festungen zählen heute zum UNESCO Weltkulturerbe. Danach fliegen wir aus flugtechnischen Gründen erst einmal nach **Maskat**, um dort Besichtigungen zu machen sowie dem in der Nähe liegenden **Fort Nakhl** einen Besuch abstaten. Anschließend fliegen wir in den Norden nach **Musadam**. Die Halbinsel mitsamt vorgelagerten Inseln liegt an der südlichen, arabischen Seite der Straße von Hormus. Beeindruckend ist das **As-Say-Plateau** mit weitschweifendem Panoramablick auf die schroffen Felsenformationen. Die geheimnisvolle Landschaft erleben wir am intensivsten bei einer Dhau-Tagestour entlang des **Khor Sham**, dem längsten Fjord mit bis zu 1000 Meter hohen Felswänden.

Die Mindestzahl der TeilnehmerInnen beträgt 12 Personen. Die Reise wird in Kooperation mit einer professionellen Agentur durchgeführt (Bavaria), dadurch haben Sie alle üblichen Sicherheiten wie bei professionellen Anbietern. Der Reisepreis beträgt **4.099 €**. Für ein halbes DZ. Der Einzelzimmerzuschlag beträgt **595 €**. Folgende Leistungen sind in dem Reisepreis enthalten: Linienflüge vermutlich mit Air Oman in der Touristenklasse von Frankfurt nach Maskat und zurück von Maskat nach Frankfurt, vier Inlandflüge, sämtliche Flughafensteuern, Sicherheitsgebühren, Kerosinzuschlag und Luftverkehrssteuer, alle Transfers und Fahrten in einem klimatisierten Reisebus bzw. in Allrad-Fahrzeugen, 14 Übernachtungen in 3/4\*-Sterne-Hotels (offizielle Landeskategorie) in Doppelzimmern mit Bad/Dusche und WC, 1 Zeltübernachtung, Halbpension, 2 Mittagessen, alle Eintrittsgelder und Besichtigungen laut Programm, deutschsprechende örtliche Reiseleitung ab Maskat und bis Maskat Flughafen, R+V-Insolvenzabsicherung.

Ich freue mich Ihnen/Euch mit dieser Studienreise wieder ein interessantes Angebot machen zu können. Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Wenn Sie Interesse an dieser Studienreise haben nehmen Sie Kontakt mit mir auf. Die Kontaktdaten finden Sie auf der Homepage.

Mit freundlichen Grüßen

Franz Josef Röhl